
に、10月を目途として市民説明会を開催するとしています。意見の反映方法や市報特集号

の発行時期などは示されていませんが、市民意見はしっかりと反映して！

モンダイとされたのは、市長の提案姿

勢(坂井:これは確かに、適切とは言え

ない）や、その方が市から補助金を受

けている団体で従業員として週数回働

いていたこと（坂井:問題なし)。

いずれも不同意の理由にはあたらない

と考え、同意しました。

二人いる副市長のうち、一人が７月末で退任したため、人事の提案がありました。坂

井は、人事案件は尊重しているので同意しましたが、議会としては不同意に。
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●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。建設環境委員会、行財

政改革推進調査特別委員会(副委員長)、広報協議会委員 ●三多摩上

下水及び道路建設促進協議会 第３委員会(道路)、小金井市土地開発
公社評議員会 ●市民自治こがねい、全国フェミニスト議員連盟、緑

の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。
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坂井えつ子 連絡先
本町２-19-６ コーポ美映１-105
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子

ひとことニュース：年に１度の日曜議会、今年は12月２日の予定。平日傍聴に来られない方は是非！

お問合せ・ご相談
お気軽に

２月６日、（仮称）新福祉会館建設基本計画について全員協議会が行われました。

市民検討委員会での議論や、パブリックコメントを終えた段階で、導入する機能が増える

ことが示されました。

2022年度末竣工予定

通算

発注方式見直しで

１年延伸

市議会は副市長の選任に同意せず

６月議会で、６つの約束をした

市長。結果、市民説明や議会との

さらなる合意形成を確保しました。

市長は、９月議会で、複合化整

備方針(案)を確定させ、それをもと

市民意見の反映をしっかりと！

新庁舎・新福祉会館

※ 議長(自民・信頼①)は可否同数の場合のみ、採決に参加。※会派名は略称。

市議会だよりがお試しでカラー化

6月議会報告の第261号、ご覧になりま

したか？初めてのカラー化＆トピックをまとめ

た特集ページも創設。ご意見お寄せください。

Mail：g020199@koganei-shi.jp

FAX:042-387-1225
本庁舎４階＆第二庁舎１階でおよ

そ１カ月、シール投票を実施！

議会報告会報告書、
３か月越しで公開！

やっと

副実行委員長として関わった「議会報

告会2018」の最後の仕事が終了。公

開に３カ月も要したこと、おおいに反省し

ています。市役所ＨＰの市議会ページにＵＰ

これまで、議員が提案した議案（意見書や決議、条例案）はＨＰで

公開されていませんでした。議会に提出された陳情書（請願）も然り。

詳細の確認はこれからですが、これらを公開していくことが全会派で一

致しました。議会改革が一歩前進！

議員提案の議案や陳情書をＨＰで公開

議 会 の 取 り 組 み

会期は8/30～10/5の37日間の予定



１ 車椅子使用の児童生徒と学校～Part3
（１）支援員の配置状況は

（２）車椅子や歩行器使用のガイドラインについて

（３）宿泊を伴う校外学習について

（４）障害のある人もない人も共に学び共に生きる社会を目指す

小金井市条例、10月1日施行に向けて

２ 閉店を余儀なくされて、はや２年半。
福祉売店「りんくの店」の今後は

（１）イトーヨーカ堂での物品販売の協議状況は

（２）常設での店舗設置を

３ 政治分野における男女共同参画推進法の成立を受けて
（１）性別役割分業について

（２）地方公共団体の責務について

（３）管理職や理事者に女性を

４ 非常勤職員の待遇について

（１）現状は

（２）待遇改善に向けた取組を

３月に否決した
職員給与条例、再び

議会は、２年連続で職員の期末勤

勉手当アップを否決しており、他自治

体に比べると0.2月分低いのが現状。

現在の制度では、非常勤職員には

期末勤勉手当に相当するものはありま

せん。小金井市の財政状況も潤沢と

は言えないなか、同じ職場で働く非常

勤職員の待遇は？１年ごとの有期雇

用なので、本来は正規職員より待遇を

厚くするべきと考えています。

難病者手当の条例改正。
対象は広がるけれど、
給付には制限を設ける。

市内には３クラス以上あるけど、予算
は３台分。全体の設置状況は？

補正予算は約19億8400万

▶ 特別支援級に大型テレビ設置
３台分 20万円

▶ “障がい者差別解消条例”
周知の予算 132万円

横断幕やリーフレット作成費。
詳細はいかに？

対象疾病を83から331に増やすこ

とは評価できます。

そうすると、予算が1,5~２倍かかる

ので、所得の多い人や他の給付をも

らっている人には制限をかけて、対象

外にするという制度改正。

果たしてこの制限はどの程度かかる

のか。そもそも、制限をかけてよいもの

か、確認が必要です。

９月10日

厚生文教委員会で審議

９月13日

予算特別委員会で審議

2017年度決算審査
お金の使い方は適切だった？

９月27、28日および10月1～3日

決算特別委員会で審議

９月12日

総務企画委員会で審議

西岡市長が、初めてイチからつくった

予算の決算審査です。

坂井は、決算特別委員会の副委

員長を務めることになったので、議事

の運営をみながら、チェックしてきます。

(一般会計)

歳入：427億5,489万1,623円

歳出：401億1,808万 107円

坂井えつ子の
一般質問

９月５日(水)
16時半頃から

気になる
議案

▶ 庁舎積立基金 8億円

▶ 財政調整基金 10億円

▶ 地域福祉基金 1億円


